



16 de enero de 2023

JUSTICIA

Busca Riobóo encarcelar a nuera por muerte de su hijo

Con base en la denuncia que **José María Riobóo**, el esposo de la ministra plagiaría, **Yasmín Esquivel Mossa**, interpuso en contra de **María Isabel Cal y Mayor**, la fiscalía capitalina solicitó la orden de aprehensión y la **Unidad de Inteligencia Financiera** congeló las cuentas de la mujer, quien vive en España desde 2018.

Grave acusación. Cal y Mayor, según el empresario, asesinó a su hijo, y para hacerlo lo envenenó poco a poco. [Como prueba presentó](#) el acta de defunción, que da como causa de muerte del hombre de 39 años, insuficiencia e infección respiratoria y sepsis grave. La acusa de propiciar que su hijo cayera en nocivos actos contra su salud y descuidar el tratamiento que llevaba por problemas psiquiátricos.

DERECHOS HUMANOS

EU sigue violando derechos humanos, asegura ONG

En el 21 aniversario de la apertura de la prisión de **Guantánamo**, **Amnistía Internacional** pidió su cierre porque *"es un símbolo del abuso"*. [Activistas denunciaron](#) que Estados Unidos *"sigue perpetuando violaciones de derechos humanos"* y exhortaron al presidente **Joe Biden** a *"cerrar Guantánamo de una vez por todas"*.

SEGURIDAD PÚBLICA

Reciben a tiros a policías y mandan a tres al hospital

Por resistirse a una revisión, un grupo de hombres que viajaba la noche del domingo en una camioneta en la zona de **El Sauzal**, en el municipio de **Ensenada**, dispararon contra los tres policías que los detuvieron para hacerles una revisión. Por el ataque, [los tres oficiales resultaron lesionados](#), aunque se logró la detención de uno de los agresores. Con un *"la policía se respeta"*, el fiscal estatal se solidarizó con los lesionados y prometió detener a los prófugos.

NACIONAL



Austeridad le pega a la funcionalidad del Metro

Sobre el desprendimiento del vagón del **Metro**, el primer respondiente emitió un reporte con los números de *"trenes motrices"* involucrados: **0274** y **0273**. De acuerdo con un trabajador del Metro, esos distintivos indican que tienen una [antigüedad de 30 años o más](#). Sobre la *"explosión"*, el entrevistado considera que lo más seguro es que le hayan referido al policía un sonido similar y humo alrededor, no propiamente causado por un explosivo, sino por un corto circuito.

Hacen milagros. Bajo el anonimato, empleados dan cuenta de cómo se [trabaja en los talleres](#) de **Ticomán**, que dan servicio a la **Línea 3 del Sistema de Transporte Colectivo Metro**. *"A veces se hacen milagros con lo que se tiene, se trabaja con basura"*, dice Esteban, mientras señala a un compañero que repara cajones de pilotaje automático en otro cubículo. Como prueba está el *"deshuesadero"* donde decenas de trenes que salieron de circulación se usan para darle vida a los que siguen en funcionamiento. [Cosas de la austeridad republicana](#).

INTERNACIONAL

Cae jefe de la Cosa Nostra y sin oponer resistencia

Messina Denaro, líder de la **Cosa Nostra** y prófugo desde los años 90, cuando la mafia siciliana incrementó su campaña de asesinatos y atentados en varias ciudades del país, [fue por fin detenido hace unas horas](#). El capo fue juzgado y sentenciado en ausencia a cadena perpetua, que ahora deberá cumplir a sus 60 años. Su detención se dio en una clínica de **Palermo**, donde llevaba un año recibiendo tratamiento para el cáncer de colon bajo un nombre falso.

DEPORTES



Giants y Bengals al playoff; uno firme, el otro sufriendo

El **Jaguars-Chiefs**, en la **Conferencia Americana**, y **Giants-Eagles**, en la **Conferencia Nacional**, [abrirán](#) el próximo sábado la **Ronda Divisional de los Playoffs de la NFL**, que completará la ronda el domingo con el **Bills-Bengals** y **49ers** contra el ganador de hoy del **Buccaneers-Cowboys**. Esto luego de que ayer **Bengals** [sufrió](#) para derrotar 24-17 a los **Ravens**, que estuvieron a centímetros de una épica remontada ; y a que los **Giants** [hicieran valer](#) su nombre, para derrotar a Vikings con una sólida actuación.

CULTURA

Fallece Guadalupe Marín, la hija de Diego Rivera

Casi centenaria, [la escritora](#), ex legisladora y promotora cultural murió ayer. La **Secretaría de Cultura**, en acuerdo con la familia, así como con el **Museo Estudio Diego Rivera** y recintos privados como el **Museo Frida Kahlo** y el **Anahuacalli**, *"realizarán un reconocimiento"*.

